

	Liste des participants		
1	Bernard Chauvet	2	Philippe Lartigue
3	Didier Clément	4	Joel Vergnault

Trajet en voiture = 2h00 (Véhicule de Didier)

Objectif du jour :

Balisage du **GR78**: Tronçon entre le col des Ares (31T 311988 4762369 / 799 m) et le village de Cazaunous (31T 315264 4761760 / 550m).

Ciel dégagé et température estivale en ce mois d'octobre.

Départ à 9h10 du parking un peu en dessous du col. Balisage à partir du col : altitude = 799 m. Nous suivons la D618 sur 0,77 km puis prenons à gauche le GR78, bien marqué. A l'entrée du hameau Ste-Anne (0,87km) (jolie chapelle), un mur est orné d'une grosse coquille St Jacques en pierre.

Nous continuons à descendre en direction du col de Bech (715m / 1,8 km du départ).

→ Pause pique-nique

Nous reprenons notre parcours, accompagnés de nombreux moustiques !..

Vers 15h30 nous atteignons le hameau de Cazaunous (31T 315264 4761760 / 550m) où nous décidons de faire demi-tour..

Sur le retour, collecte de chataignes (plutôt grosses) tombées sur le chemin. Arrivée à la voiture vers 16h20.

Bilan : Longueur du tronçon balisé = 4km pour un parcours A/R de 8,5km Dénivelé = - 263m

Sur ce tronçon, le balisage était encore bien visible, mais les marques ne respectaient pas les normes actuelles.



